

## ABSTRAK

### **Muhammad Reza Abdul Malik : TINJAUAN EKONOMI SYARIAH TERHADAP PRODUKSI LAMPU HIAS GENTUR DIKAMPUNG GENTUR DESA JAMBUDIPA KEC. WARUNGKONDANG KAB. CIANJUR**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya usaha lampu hias di Kampung Gentur, Desa Jambudipa Kecamatan Warungkondang Kabupaten Cianjur yang perlu ditinjau dari mekanisme produksinya, bahan baku yang digunakan, serta pendistribusiannya.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui : Pertama, mekanisme dan produksi dalam lampu hias gentur. Kedua, Bagaimana Tinjauan Ekonomi Syariah Terhadap Produksi Lampu Hias Gentur.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif yaitu meninjau dan memaparkan praktik produksi lampu hias gentur. Teknik pengumpulan data yaitu dengan wawancara, dokumentasi dan studi pustaka. Analisis datanya secara kualitatif dengan cara mengumpulkan data untuk kemudian dianalisis dan diambil kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini menyimpulkan bahwa Lampu hias gentur merupakan industri lentera hias yang diproduksi oleh para pengrajin Kampung Gentur, Desa Jambudipa, Kecamatan Warungkondang, Kabupaten Cianjur. Usaha lampu hias gentur yang merupakan usaha turun temurun masyarakat Kampung Gentur ini telah menjadi kebanggaan dan ciri khas warga masyarakat Cianjur. Proses dan bahan pembuatan lampu gentur dapat dikatakan cukup mudah namun memerlukan ketelitian dan ketekunan. Lampu gentur terdiri dari beberapa bagian yaitu kerangka, wadah, lampu, selubung lampu dan pengait. Produksi lampu hias gentur sudah sesuai dengan teori yang telah ditulis oleh penulis sebelumnya yaitu misalnya mengenai tentang kehalalan tata cara produksi dari tahap awal sampai akhir pihak pengrajin telah melaksanakan produksi secara halal. Kemudian dalam bentuk material, pihak pengrajin memilih bahan material yang terbaik agar hasil produk tersebut sangat baik dan ramah lingkungan.. Sehingga ini menunjukkan bahwa produksi yang dilakukan tersebut sudah melaksanakan sesuai dengan nilai-nilai Islam yang ada.

**Kata Kunci : Produksi, Industri, Lampu Hias Gentur**